









menjadi ikhlas. Ketika kita tertimpa masalah, definisi sabar dapat hanya menjalani dan menerima apa adanya. Sabar yaitu menahan diri dari hal-hal yang dapat merugikan kita. Ambil contoh kita bersabar ketika berpuasa. Menahan segala hawa nafsu yang menggoda. Kita menahan diri untuk tidak makan dan minum serta perbuatan lainnya yang dapat membatalkan puasa kita.

Kesabaran terkadang dibarengi dengan keterpaksaan. Walaupun kita sabar belum tentu kita bisa dengan ikhlas menerimanya. Orang bisa saja bersabar namun dalam hatinya terkadang timbul pemikiran-pemikiran negatif yang mengurangi inti dari kesabaran.

Ikhlas dalam kehidupan memiliki strata yang lebih tinggi dari sabar. Sesungguhnya orang-orang yang ikhlas adalah orang-orang yang mendapat ridho ilahi. Kita terkadang berkata kita ikhlas menerima cobaan. Benarkah kita telah menjadi orang yang benar-benar ikhlas. Hanya kita dan Allah yang tahu. Kita menerima segala cobaan maupun limpahan rahmat dan rejeki dengan sabar dan bersyukur. Sebagian dari kita lupa untuk bersyukur dengan pemberian Allah.

Menurut Imam Al-Qusyairi an-Naisyabury, bila seseorang memiliki sifat ikhlas, ia akan menjadikan Allah sebagai satu-satunya tujuan hidup. Apa yang dilakukan semata-mata untuk Allah meski yang dia perbuat untuk mengurangi penderitaan sesama manusia. Ia akan selalu membantu orang,



dalam menjalani kehidupan, sejak kecil ia berpisah dengan ayah serta ibunya. Ia hanya tinggal bersama sang Nenek, hingga pada suatu hari Neneknya menyuruh agar Anida pergi ke Jakarta untuk menemui ayahnya. Diketahui bahwa ayahnya telah menikah lagi dan memiliki dua orang anak. Ketika Anida sampai di rumah ayahnya, dari situlah semua perlakuan buruk dan semena-mena ia dapatkan dari ibu dan saudara tirinya.

Film televisi Mahabbah Terindah ini sangat mendidik dalam segi agama serta berusaha mengajarkan kepada para penikmatnya bagaimana cara yang baik dalam menyikapi persoalan di kehidupan sehari-hari. Banyak pelajaran yang dapat diambil dari film televisi ini. Dan dalam penelitian ini akan membahas tentang pesan dakwah sabar dan ikhlas. Kemudian di representasikan dengan menggunakan analisis semiotik model Charles Sanders Peirce.

Peneliti menggunakan film karena film mampu menangkap gejala-gejala dan perubahan yang terjadi dalam masyarakat yang kemudian disajikan kembali kepada masyarakat untuk mendapat apresiasi. Sebagai salah satu media komunikasi, film mengandung berbagai pesan yang ingin disampaikan oleh penciptanya. Pesan-pesan tersebut dibangun dari berbagai macam tanda yang terdapat dalam film.

Alasan memilih tema sabar dan ikhlas dalam penelitian ini karena peneliti merasa tema tersebut mencakup semua pesan-pesan yang ada dalam film televisi tersebut. Hal ini tentu saja sangat menarik karena dengan dua









menjalani kehidupan. Seorang produser bernama Hj. Santy Kano memproduksi sebuah film televisi yang berjudul “Mahabbah Terindah” untuk memberitahukan kepada khalayak bahwa setiap umat Islam harus memiliki dua sikap yang amat sangat mulia yakni sabar dan ikhlas, dengan dua sikap tersebut manusia akan merasa lebih dekat dengan sang pencipta.

Guna mendukung proses penelitian ini, peneliti menggunakan teori representasi Stuart Hall dan juga akan di analisis menggunakan Analisis semiotik model Charles Sanders Peirce. Karena dalam penelitian ini, peneliti ingin membongkar sistem makna yang tersembunyi di balik teks (bahasa) verbal maupun non verbal yang tersebar dalam film televisi Mahabbah Terindah.

Representasi juga berarti konsep yang digunakan dalam proses sosial pemaknaan melalui sistem penandaan yang tersedia: dialog, tulisan, video, film, fotografi, dsb. Secara ringkas, representasi adalah produksi makna melalui bahasa. Menurut Stuart Hall representasi adalah salah satu praktek penting memproduksi budaya. Kebudayaan merupakan konsep yang sangat luas, kebudayaan menyangkut ‘pengalaman berbagi’. Seseorang dikatakan berasal dari kebudayaan yang sama jika manusia-manusia yang ada disitu membagi pengalaman yang sama, membagi kode-kode kebudayaan yang sama, berbicara dalam bahasa yang sama dan saling berbagi konsep-konsep yang sama.



























